



Boletín de Noticias **DGSOCAI**

Dirección General de Seguimiento de Organismos de Control y Acceso a la Información
Subsecretaría de Reforma Política y Asuntos Legislativos - Ministerio de Gobierno



buenosaires.gob.ar/gobierno



/MinisterioDeGobiernoBA

Período
**2° Quincena septiembre
2016**



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

En el mes del acceso a la información

Paraguay - El 28 de septiembre de cada año y desde 2002, se conmemora el Día Internacional del Derecho a Saber, instituido en Sofía, Bulgaria, por la Red de Activistas por la Libertad de Información, con el objeto de reivindicar el derecho humano del acceso a la información. (16/09/2016)



Fuente: laprensagrafica.com

Tonelli: “El acceso a la información pública es una de las mejores armas para luchar contra la corrupción”

El presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales de la Cámara de Diputados celebró que el Congreso haya saldado una “deuda” con la sanción de la norma que obliga al Estado a responder solicitudes de información. (16/09/2016)



Fuente: parlamentario.com



Se viene una app para conocer qué debate el Concejo

Rosario - El concejal Martín Rosúa presentó un proyecto que ya tiene visto bueno para crear una aplicación para celulares que permita conocer cada ordenanza y discusión en el Palacio Vasallo. (18/09/2016)



Fuente: rosarioplus.com

Curso de construcción de mapas digitales para empleados públicos

Chaco - El objetivo es constituir la biblioteca de mapas de Infraestructura de Datos Espaciales del Chaco donde los agentes capacitados podrán georreferenciar la información, que sirve para la planificación y toma de decisiones. (18/09/2016)



Fuente: chacodiapordia.com



Gobierno apoya proyecto de ley de Acceso a la información Pública y Transparencia

Mendoza - El pasado miércoles se realizó la presentación del "Proyecto de Ley de Acceso a la Información Pública y Transparencia" en la Legislatura Provincial. La reunión se realizó en conjunto entre la Comisión de Reforma del Estado y la Comisión de Legislación y Asuntos Constitucionales del Senado. (19/09/2016)

Fuente: diariosanrafael.com.ar



El Colegio de Abogados de la Ciudad celebró la sanción de la ley de acceso a la información pública

"Sin duda cabe celebrar la consagración legislativa de dicha iniciativa. Su sanción significa una preclara reafirmación de principios vectores de nuestra organización nacional", evaluó la institución. (19/09/2016)



Fuente: infobae.com



Buenos Aires Ciudad



La RTA celebra el Día Internacional del Acceso a la Información Pública

La conmemoración del Día Internacional del Derecho de Acceso a la Información Pública se desarrollará el miércoles 28 de setiembre en simultáneo en once países miembros de la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA). (19/09/2016)



Fuente: redrta.org

La Alianza para el Gobierno Abierto cumple cinco años

México ocupó la presidencia de la Alianza para el Gobierno Abierto en el periodo 2014-2015. Este año, Francia tomará la presidencia de esta importante plataforma internacional. (19/09/2016)



Fuente: gob.mx



Cómo impactará en la empresa la nueva ley de Acceso a la Información

El Congreso Argentino finalmente sancionó la siempre postergada Ley de Acceso a la Información. Si bien la norma apunta a facilitar el acceso a la información estatal y transparentar la gestión pública, también alcanzará a determinado tipo de empresas. (19/09/2016)



Fuente: comunicarseweb.com.ar

Acceso a la información pública, una ley para la gente

El pasado martes, la Cámara de Diputados de la Nación sancionó finalmente la ley de acceso a la información pública, que brinda a la ciudadanía un instrumento para promover la participación ciudadana y la transparencia en el accionar estatal. (20/09/2016)



Fuente: infobae.com



Buenos Aires Ciudad



El Ayuntamiento impulsa la cátedra de Gobierno Abierto en la Universitat Politècnica de València

España - La cátedra Gobierno Abierto está dotada con 71.000 euros, tiene una vigencia de un curso lectivo y estará adscrita a la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática. (21/09/2016)



Fuente: vlcnoticias.com

Insisten con tener un Estado "transparente y abierto"

Salta – Provincia y Nación firmaron un convenio para trabajar en la mejora de la administración pública y lanzaron cinco tecnicaturas de la UPAP. (21/09/2016)



Fuente: eltribuno.info



Buenos Aires Ciudad



Se creará un sistema de información comunal

La iniciativa fomenta la transparencia y obliga a las Juntas Comunales a publicar información concerniente a su labor y resoluciones. El texto fue consensuado a partir de dos proyectos presentados por los diputados Adrián Camps y Maximiliano Ferraro. (22/09/2016)



Fuente: parlamentario.com

Proyecto para desclasificar informes sobre graves violaciones a los DD HH

Fue presentado por la diputada nacional de la UCR, Karina Banfi, tendiente a complementar la Ley de Acceso a la Información Pública, de reciente aprobación en la Cámara baja. “Es fundamental recordar que toda la sociedad tiene el derecho a la información sobre las actuaciones del Estado en protección de sus ciudadanos”, subrayó la legisladora bahiense. (22/09/2016)



Fuente: andigital.com.ar



Buenos Aires Ciudad



Debatirán sobre acceso a la información en Latinoamérica

Paraguay – En conmemoración al Día Internacional por el Derecho de Acceso Universal a la Información, se realizará una jornada abierta y participativa para reflexionar y celebrar los hitos latinoamericanos de Acceso a la Información Pública. (22/09/2016)



Fuente: lanacion.com.py

El Vaticano adhirió a la Convención de Naciones Unidas contra la corrupción

Vaticano - El Vaticano adhirió a la Convención de las Naciones Unidas contra la corrupción, firmada por el organismo internacional en 2003, que prevé la adopción de "medidas efectivas para prevenir" los delitos cometidos en la función pública. (23/09/2016)



Fuente: ellitoral.com

Jornadas sobre acceso a la información pública

Santa Fe - Es para aprender a trabajar con datos abiertos organizados por Santalab, el laboratorio de innovación ciudadana de la provincia. (23/09/2016)



Fuente: sinmordaza.com

Celebran ley de acceso a la información

Paraguay - La Relatoría para la Libertad de Expresión de la CIDH celebró la aprobación de la Ley. De este modo, Argentina se incorpora al grupo de las otras 22 naciones del hemisferio que han promulgado normas para garantizar el efectivo ejercicio del derecho de acceso a la información pública por parte de los ciudadanos, adecuando con ello su legislación interna a los estándares interamericanos en la materia. (23/09/2016)



Fuente: judiciales.net



Buenos Aires Ciudad



Capacitan para garantizar el acceso a la información, métodos y servicios referidos a la salud sexual y procreación responsable

Misiones - El objetivo del encuentro es garantizar a toda la población el acceso a la información, orientación, métodos y prestaciones de servicios referidos a la salud sexual y procreación responsable, a través de la conformación de una red de atención. (23/09/2016)



Fuente: misionesonline.com

Larreta apura "últimos pasos" de la reforma política: pide Código Electoral para la Ciudad

A tono con la propuesta de Macri, el alcalde enviará a la Legislatura una ley que regulará los procesos eleccionarios y avanzará con reformas que comenzaron con la boleta electrónica. (23/09/2016)



Fuente: letrap.com.ar

Diputados aprobó por sexta vez mecanismos de libre acceso a la información

Santa Fe - Se aprobó, por sexta vez en un lapso de 14 años, la iniciativa, unificada en este caso, por la cual se establece que “toda persona física y jurídica tiene derecho al libre acceso a la vista e información de los actos de gobierno” de los poderes del Estado, sus entes descentralizados y entidades autárquicas.(24/09/2016)



Fuente: elprotagonistaweb.com.ar

Piden adherir a ley por la información pública

La Pampa - El diputado Martín Berhongaray (Frepam) presentó un proyecto de ley en el que solicita la adhesión de La Pampa a la ley nacional 27.275 de Libre Acceso a la Información Pública que garantiza el efectivo ejercicio de ese derecho y también en ese sentido, promueve la participación ciudadana, favoreciendo la transparencia en la gestión pública. Esta legislación refuerza las exigencias que ya existen pero que no se cumplen en la provincia. (24/09/2016)

Fuente: laarena.com.ar



Buscan regular el acceso a la información pública en Concordia

Entre Ríos - “La idea es que los ciudadanos tengan acceso a la información pública, buscando una democracia más participativa”, argumentó el concejal por Cambiemos Esteban Benítez, autor de la propuesta. (25/09/2016)



Fuente: apfdigital.com.ar

Ejecutivo propone sancionar a quienes impidan acceso a la información

Perú - Marisol Pérez Tello, Ministra de Justicia, señaló que el Ejecutivo está planteando reforzar la transparencia en el acceso a la información generada en las instituciones públicas. Por lo que se está contemplando la aplicación de sanciones a quienes no cumplan con esto. (25/09/2016)



Fuente: larepublica.pe



Realizarán jornada sobre acceso a la información

Paraguay - La jornada de "Acceso a la información pública: Más ciudadanía, más democracia, más desarrollo" se realizará el 28 de setiembre de 2016 en el Hotel Crowne Plaza, de la ciudad de Asunción. Contará con la presencia de exponentes de diversos países y organismos internacionales, actores claves de la región, quienes brindarán un abanico de experiencias en cuanto al derecho al acceso a la información pública y el papel fundamental de la ciudadanía en el nuevo escenario comunicacional. (25/09/2016)



Fuente: lanacion.com.py

Transparencia Internacional reubicó a Colombia en lista de países de bajo nivel de corrupción

Colombia - El Sector Defensa nacional sigue arrojando buenas noticias: Colombia, en 2016, se ubicó en la banda B (bajo riesgo de corrupción) del Government Defence Anti-Corruption Index (Índice Anticorrupción del Sector Gubernamental de Defensa) – elaborado por Transparency International UK–, convirtiéndose en el país latinoamericano mejor situado, con un escalafón entre los 19 mejores países de los 116 evaluados. (25/09/2016)



Fuente: caracol.com.co

Buscan crear una ordenanza de Acceso a la Información con participación de los bahienses

Bahía Blanca - El intendente Héctor Gay presentó formalmente el anteproyecto para elaborar de manera abierta, colaborativa y participativa la ordenanza que normatice el Acceso a la Información Pública en Bahía Blanca. (26/09/2016)



Fuente: lanueva.com

Cómo se implementará la ley de datos abiertos en el país

El Secretario de Asuntos Políticos Adrián Pérez confirmó a Info Región que estará activa en menos de un año. “La información tiene que ser pública más allá de que haya un requerimiento ciudadano o no”, aseguró. En el portal de Modernización ya figuran nueve bases de datos de consulta. Cómo hacer cuándo los pedidos no llegan a buen puerto. (27/09/2016)



Fuente: inforegion.com.ar

Las leyes de información mejoran la calidad de vida

Paraguay - Moisés Sánchez, secretario ejecutivo de la Alianza Regional por la Libre Expresión e Información, estuvo de visita en Paraguay. Nos habló de la importancia de las leyes de acceso a la información pública y cómo afectan a la sociedad. Advirtió que las autoridades no deben hacer una interpretación extensiva sobre "información secreta". (27/09/2016)



Fuente: abc.com.py

28 de setiembre: Día Internacional del Derecho a la Información Pública

Uruguay - En la última década, el derecho a la información ha sido reconocido por una cantidad cada vez mayor de países, incluidos países en desarrollo, a través de la adopción de numerosas leyes sobre libertad de información. En 1990 solo 13 países habían adoptado leyes nacionales sobre libertad de información, mientras que en la actualidad hay más de 90 leyes aprobadas en la materia en países de todo el mundo y hay otras 20 o 30 en estudio. (27/09/2016)

Fuente: lr21.com.uy



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

Defensoría del Pueblo recibirá consultas sobre acceso a información pública en VES

Perú – Con la finalidad de promover la transparencia y el derecho al acceso a la información pública, la Defensoría del Pueblo instalará hoy, en simultáneo con otros 15 países, una carpa informativa donde se recibirán quejas y consultas sobre ese tema en Villa El Salvador. (28/09/2016)

Fuente: andina.com.pe



Fiscal General disertará sobre acceso a la información

Paraguay - El Fiscal General del Estado, Javier Díaz Verón asistirá este miércoles 28 de setiembre y disertará en el marco de la celebración del día internacional por del derecho de acceso universal a la información en América Latina, denominado "Acceso a la información pública: Más ciudadanía, más democracia, más desarrollo". Se llevará a cabo en el Hotel Crowne Plaza, en la ciudad de Asunción. (28/09/2016)

Fuente: judiciales.net



Capacitaron a personal legislativo sobre nuevo sistema de información legal

Misiones - Se trata de la nueva plataforma de la empresa de información Thomson Reuters, la cual adquirió las editoriales "La Ley" y "Abeledo Perrot", y fusionó sus respectivos portales y bases de datos. Este recurso permite al Poder Legislativo misionero mayor celeridad y seguridad en el acceso a legislación nacional. (28/09/2016)



Fuente: misionesonline.net

Celebran el primer año de ley de acceso a información

Paraguay - A un año de la vigencia de la ley de acceso a la información en Paraguay, se destacaron los avances logrados y además se propuso a la ciudadanía a ir un poco más en la lucha contra la corrupción. (28/09/2016)



Fuente: hoy.com.py

Santa Fe adhirió al Día internacional del Acceso a la Información Pública

Santa Fe - La dirección provincial de Anticorrupción realizó actividades de difusión y sensibilización sobre el tema. En la provincia rige un sistema de acceso a la información pública creado por el Poder Ejecutivo y un proceso de implementación continuo de esa norma. (28/09/2016)



Fuente: [ellitoral.com](#)

El Gobierno promulgó la ley de acceso a la información pública

El Gobierno promulgó la Ley de Acceso a la Información Pública que obliga al Estado a brindar los datos que solicite cualquier ciudadano en un plazo de 15 días, según la ley 27.275, publicada hoy en el Boletín Oficial. (29/09/2016)

Fuente: [Télam](#)



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

Internet of government, la startup que impulsa el gobierno abierto en México

México - La tecnología se convertirá en la herramienta más importante para darle un giro a la democracia en el siglo XXI. Esta es la lógica detrás de la creación de Internet of Government (IoG), una startup que busca lograr gobiernos abiertos en México y el mundo y que fue presentada este miércoles. (29/09/2016)



Fuente: expansion.mx

Sanidad activa un servicio de Whatsapp para acceder a información sobre salud

España - Las personas interesadas podrán darse de alta en el servicio de WhatsApp del canal digital Canarias Saludable y elegir los temas de los que desean ser informados. (29/09/2016)

lagacetadearucas.es



Buenos Aires Ciudad



El Consejo para la Transparencia de Chile invita al Seminario Internacional “A 10 años del fallo Claude Reyes: Impacto y desafíos”

La transparencia, valor esencial en las democracias modernas, ocupa hoy un sitio privilegiado en la agenda nacional e internacional por su relevancia en la lucha contra la corrupción, en el fortalecimiento de la participación ciudadana y en su contribución a la reconstrucción de las confianzas. (30/09/2016)



Fuente: redrta.org



Buenos Aires Ciudad

